
وزير الدفاع: القوات المسلحة كانت ومازالت الحصن الحصين للشعب المصري

أمني وعسكري ~  الاثنين  04  ديسمبر  2023

وزير الدفاع: القوات المسلحة كانت ومازالت الحصن الحصين للشعب المصري

أكد الفريق أول محمد زكي ، القائد العام للقوات المسلحة ووزير الدفاع والإنتاج الحربي، أن القوات المسلحة كانت ومازالت الحصن الحصين للشعب

المصري

وقال القائد العام للقوات المسلحة، في كلمته خلال افتتاح فعاليات المعرض الدولي للصناعات الدفاعية إيديكس 2023، في دورته الثالثة، والذي

سيتم تنظيمه على أرض مصر خلال الفترة من 4 وحتى 7 ديسمبر، وذلك بمركز مصر الدولي للمعارض والمؤتمرات الدولية،،إنه لا وجود للتنمية بدون

توافر الأمن والاستقرار.
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